

Le filon ORTHOSECUCU

Cela devient un sport national, avec notamment un essor depuis la période COVID : une personne sans activité s'improvise professionnel, ouvre une boutique sur le site canadien SHOPIFY (qui n'est pas la référence en matière de transparence) et achète sur le site asiatique des articles à bas prix qu'il revend avec une belle marge !

Les stocks sont inexistantes puisque le nouveau professionnel commande au fur et à mesure.

Dans le cas présent, il s'agit d'un particulier résidant à Siewiller (Alsace). Voici l'exemple-type : ORTHOSECUCU.COM, site ouvert en mars 2019 et spécialisé dans les sites orthopédiques. Ainsi, vous pouvez y retrouver un modèle de semelle à 19 €, sachant que le même article est disponible sur le site WISH au prix de 2 €.

D'autre part, la présentation du site ORTHOSECUCU.COM peut laisser penser qu'il s'agit d'une société. Erreur : il s'agit d'une affaire en nom personnel (entrepreneur individuel).



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) – Page Facebook
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)